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Requerimento nº  027/2019 

                 REQUEIRO à Mesa, após as formalidades 
regimentais e ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, 
XXXIII, da Constituição Federal, combinado com o art. 8º, IX e XVII, 
da Lei Orgânica do Município, para que o Senhor Prefeito Municipal 
informe a situação em que se encontra o Aterro Sanitário de nossa 
cidade, quanto a sua capacidade de receber o lixo e se há a 
necessidade de novas outorgas de área para esse fim. 
Solicito também a informação de quanto tempo o Aterro Sanitário 
existente estará apto a receber o lixo de nossa cidade. 
  
 

Justificativa 
 

 
  Esta informação é de grande importância para 
podermos nos informar como está a capacidade instalada e 
acompanhar quais serão as medidas adotadas para sanar esta 
necessidade. 
 Requeiro ainda, especial atenção do Poder Executivo, 
de acordo com o art. 72, XXVII da Lei Orgânica do Município. 
 
                             Sala das Sessões Prof. José Gonso, 12 de agosto de 

2.019. 

 

Vereador Marcelo Simão 


